

**PRIX DE L'ABONNEMENT.**  
Edition Quotidienne.  
Un An. 6 Mois. 3 Mois. 1 Mois.  
POUR LES ETATS-UNIS... \$12.00 \$6.00 \$3.00 \$1.00  
POUR L'ETRANGER... \$15.15 \$7.55 \$3.75 \$1.30  
Les abonnements se soldent invariablement d'avance.

Le Numéro



Cinq Sous

**PRIX DE L'ABONNEMENT.**  
Edition Hebdomadaire.  
Un An. 6 Mois. 3 Mois. 1 Mois.  
POUR LES ETATS-UNIS... \$3.00 \$1.50 \$0.75 \$0.25  
POUR L'ETRANGER... \$4.00 \$2.00 \$1.00 \$0.35  
Les abonnements datent du 1er et du 15 de chaque mois.

# L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE.

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS.

1er Septembre 1827

NOUVELLE-ORLEANS, SAMEDI, 9 FEVRIER 1907

80ème Année

## LES CHINOIS SANS L'OPIMUM.

Chronique parisienne.

Le journal "l'Echo de Chine" vient de publier un décret impérial en date du 21 novembre, approuvant le projet de loi contenant dix articles prohibitifs au sujet de la réglementation et de la suppression de l'opium dans l'empire chinois. La culture du pavot et l'usage de l'opium doivent cesser complètement dans les dix années. Tous les magasins vendant de l'opium seront fermés graduellement. Tous les fumoirs de l'opium devront être fermés dans un délai de six mois. Tous bacheliers, licenciés, notaires et mandarins devront s'abstenir dès maintenant de fumer cette drogue, afin de donner le bon exemple au peuple. Il est dès aujourd'hui interdit aux marchands de vins et de liqueurs et aux maisons de thé de vendre de l'opium. Aucun nouveau magasin ne sera ouvert.

Les dépêches annonçant que cette interdiction a provoqué en Chine une profonde agitation. Le décret est appliqué dans sa rigueur, on verrait éclater dans l'empire du Milieu une de ces révolutions après lesquelles la nation est de 1793, apparaissant comme un jeu d'enfant. En effet, il serait possible à la rigueur de supprimer l'usage du tabac dans une nation civilisée et bien gouvernée. Cela n'a pas été un certain malaise, même et surtout dans le budget. Néanmoins, on s'y ferait. La limitation intentionnelle de l'alcool, allant jusqu'à sa disparition, a été tentée avec succès dans quelques États. Le tabac engourdi quand il est absorbé à haute dose, l'alcool, dans les mêmes conditions, abrutit et tue. Mais ni l'un ni l'autre n'est physiologiquement tyrannique.

Au contraire, l'opium, une fois qu'il a impregné l'organisme, constitue un besoin vital. Il est de même de son principal alcaloïde, la morphine, à laquelle il doit la plupart de ses propriétés. Le mécanisme de cette prise de possession de l'être par le poison est encore assez mal connu. Cela commence par une période de joie et de béatitude, par la disparition de la douleur physique, quand elle existe, de l'angoisse morale, de l'anxiété quotidienne, de la préoccupation simple. Il semble qu'un génie intime et bienfaisant écarte de votre horizon toutes les causes de souci. Joignez à cette profonde paix, l'activité intellectuelle la plus lucide.

Cela continue par l'esclavage, encore supportable, mais très net. Le fumeur ne peut plus se passer de sa pipe. Il lui faut à heure fixe et un retard de quelques minutes est pour lui le plus cruel tourment. Il ne s'agit plus là d'une habitude que la volonté peut combattre. C'est toute l'âme, c'est tout le corps qui sont enchaînés dans leurs profondeurs à la noire divinité — comme l'appelle Quincy, son serviteur le mieux inspiré et le plus précis. Il ne fume pas l'opium, mais il l'avale en pilules ou sous forme de laudanum, ce qui revient au même. La violence émerge d'aspect. Elle n'est plus une grisaille sur laquelle se détachent des heures violemment et diversement colorées, comme chez la plupart des humains. Elle est une succession de phases brillantes et heureuses correspondant à l'absorption de l'opium, de phases nostalgiques et inquiètes correspondant à son élimination.

Avec le temps — plus court pour les Européens, beaucoup plus long pour les Indiens et les Chinois — le fumeur ou le mangeur d'opium entre dans un troisième cercle: celui des hallucinations et des cauchemars. C'est le Diable des vieux théologiens, d'abord aimable et empressé, qui vous tend le pacte, la plume et l'encrier avec un sourire. Vous signez et vous êtes perdu. Le maître ne pardonne pas. Drogue ou démon, il vous entraîne dans ses ténébères à travers des paysages d'abord riants et verts, pleins de sources et de chants d'oiseaux, puis desséchés, puis maussades, puis sombres, puis terribles. Il faudrait, pour aller au fond de ces abîmes, la collaboration d'un médecin, d'un poète et d'un mystique.

ment la mort à l'abandon de sa pipe. Que l'on soit bachelier, licencié, notable ou simple portefaix, on est constitué physiologiquement de la même manière et l'on ne réagit pas d'une façon différente vis-à-vis de l'implacable boulette. Certes on peut, avec de l'énergie, un cœur solide et un traitement approprié, se débarrasser de l'opium. Mais non pas en quelques heures, ni même en quelques journées. Ces choses là ne sont pas du ressort de la police. Il faudrait dans chaque district chinois, un conseil de surveillance médicale, au courant des plus récents procédés de nettoyage physique et moral de l'organisme. Il faudrait en même temps un renouveau religieux, comme chaque fois qu'on réveille la douleur. Cette reprise de tout un peuple sur un venin serait une tentative des plus curieuses du temps moderne si elle était logiquement, pratiquement conduite.

Car, dans le cas actuel, je crains fort qu'il ne se passe en Chine ce qui se passe dans nos ports de mer quand on ferme une fumerie d'opium. Les habitués troquent la pipe contre la pilule ou la seringue Pravaz. Ils s'injectent ou ils avalent ce qu'ils ne peuvent plus fumer... Ah, il n'est pas plus commode à une race qu'à un individu de s'arracher à un mauvais pli! Il faut certes du courage et de la prière pour regarder la vie en face, puisque tous ceux qui sont ou se disent indifférents ont besoin de l'aveuglement intérieur, demandant aux toxiques un songe meurtrier.

Or, si nous en croyons les nombreux et concordants récits des voyageurs, la Chine est un pays matérialisé par l'abus du culte des ancêtres. Sa morale tourne autour des tombeaux. Ses morts pèsent sur sa sensibilité. Immobilisée depuis de longs siècles auprès de l'autel de la famille, elle est mystiquement arkyosée et se traîne dans des superstitions fatigantes, s'use dans un formalisme métronomique. Le rite en elle a recouvert la foi.

## DEPECHEES TELEGRAPHIQUES

Nouvel attentat terroriste en Russie.

Assassinat du gouverneur de Penza

Penza, Russie, 5 février — M. S. A. Alexandrovsky, gouverneur de Penza, a été tué hier soir par un terroriste au moment où il quittait le théâtre.

Le gouverneur s'avancé vers sa voiture qui était rangée devant la porte lorsqu'un jeune homme fendit la foule et s'approcha de M. Alexandrovsky lui tira une balle de revolver à bout portant. Le gouverneur frappé dans la région du cou s'affaissa sur le trottoir où il ne tarda pas à rendre le dernier soupir.

Le chef de police de Penza qui se trouvait près de la porte du théâtre tenta de sortir son revolver pour arrêter l'assassin, mais ce dernier ne lui en donna pas le temps et l'abattit d'une nouvelle balle. Le meurtrier s'élança alors dans la foule tirant au hasard.

Le directeur qui cherchait à lui barrer le chemin essaya un coup de feu. Le projectile mal dirigé manqua son but et alla atteindre un agent de police. Le directeur du théâtre fit alors une seconde tentative pour s'emparer de l'assassin, mais fut mortellement blessé.

## Son Age Son Bon

**ECRIEZ-NOUS LIBREMENT**

et franchement, avec la plus grande confiance, nous faisant part de tous vos maux, et donnant votre âge. Nous vous enverrons un **AVIS GRATUIT**, dans une enveloppe ordinaire cachetée, et un précieux Livre de 64 pages sur le "Traitement à Domicile des Femmes".

Adresse: Ladies' Advisory Dept., The Chattanooga Medicine Co., Chattanooga, Tenn.

## UN DEMI-SIECLE

de succès, dans le traitement et la guérison des maladies propres aux femmes, est un bon qui garantit sans aucun doute le mérite du Vin de Cardui. Toutes les femmes dont les fonctions sont douloureuses ou incertaines, qui souffrent de maux de tête, douleurs au dos, douleurs au bas de taille, ou de toute autre maladie de femme plus compliquée, devraient prendre du

## VIN DE CARDUI

Secours des Femmes

parce qu'il leur ferait sûrement autant de bien qu'il en a fait à Mme Sarah Franks, de Spring Creek, Tenn., qui écrit: "J'étais très irrégulière, je souffrais du côté gauche et j'avais un fort mal de tête tous les mois. Tout ce que je ressentais était étrange, je ne pouvais ni marcher ni travailler. Sur votre avis, je pris du Vin de Cardui qui m'a été favorable de toutes les façons. Je suis régulière, je n'ai plus de ces impressions étranges, et je souffrais beaucoup moins de la tête et de mon côté."

Les jeunes filles et les femmes devraient prendre le Cardui quand elles ont besoin de remèdes ou de forces. Essayez-le.

**A toutes les Pharmacies en Bouteilles de \$1.00**

général russe à l'Exposition de St. Louis.

A son retour à St-Petersbourg M. Alexandrovsky fut chargé de la direction de la Croix-Rouge russe et en 1904, au début de la guerre russo-japonaise, il prit pour l'Extrême-Orient et ne tardait pas à établir son quartier général à Kharbine. A la fin de décembre 1904, à la suite des scandales qui éclatèrent dans le service de la Croix-Rouge, il fut relevé de ses fonctions et remplacé par le prince Vassilitchkoïf.

M. Alexandrovsky se défendit énergiquement des accusations portées contre lui par la presse russe, le gouvernement, en reconnaissance des services qu'il avait rendus pendant la guerre, l'éleva aux fonctions de gouverneur de Penza.

## Le procès Thaw.

New York, 5 février — Comme les jours précédents une foule considérable se pressait ce matin devant les portes du Tribunal qui se rouvrent qu'à dix heures.

Il semble que la curiosité du public, loin de s'émousser, augmente de jour en jour et que l'intérêt soulevé par ce procès sensationnel s'accroît au fur et à mesure des débats.

Il était 10:35 heures lorsque le juge Fitzgerald prit place à son siège. Il ordonna immédiatement que l'accusé fut introduit. A son entrée dans la salle Thaw semblait avoir perdu l'assurance qu'il manifestait ces jours derniers. C'est d'un pas hésitant qu'il gagna le siège qui lui est réservé à l'extrémité de la salle.

Il eut un léger sourire en rencontrant le regard de son frère Edward Thaw, seul membre de la famille présent dans la salle du Tribunal.

Le premier témoin cité à la barre fut M. ne Eve yn Nesbit Thaw, d'un long discours avait été interrompu hier à cinq heures par la levée d'audience.

Mme Thaw portait la même toilette que les jours précédents et paraissait encore plus pâle que de coutume. Elle trembla visiblement en répondant à la première question qui lui fut posée par M. Delmas, le défenseur de son mari.

abanonné les prêtres au milieu d'une révolution religieuse qui a eu lieu avant la naissance de Moïse, et porte les traces de la fureur aveugle des prêtres victorieux de Thèbes, et de leur haine envers le roi hérétique, dont la mère et l'inspiratrice fut Teie.

Les bijoux de la reine et les feuilles d'or massif qui embellissent littéralement le sépulcre n'avaient pas été touchés.

Un immense catalague, qui avait été mis en pièces par les prêtres avant d'être enlevé, se trouvait dans la tombe au-dessus de la momie de la reine. Il était plaqué d'or à l'intérieur et à l'extérieur.

Le cercueil est un superbe modèle de joaillerie, le bois dont il est composé étant entièrement recouvert d'or, incrusté de lapis lazuli, de cornaline et de pierres vertes.

La momie elle-même était enveloppée de la tête aux pieds dans des feuilles d'or. Elle avait des bracelets, un collier de grains d'or, et des ornements d'or incrustés de pierres précieuses autour du cou, et portait sur la tête un objet précieux et unique, la couronne impériale des reines de l'ancienne Egypte.

M. Théodore M. Davis qui a fait cette découverte sensationnelle est un Américain.

OPELOUSAS, LNE, 13 Janvier 1907.

Mon cher M. Tebault:

En lisant les journaux ces temps derniers, je n'ai pas pu m'empêcher d'observer que vous êtes impitoyable pour les hommes et que vous faites l'éloge des femmes. Les femmes ne peuvent pas voter, mais les hommes le peuvent, par conséquent je ne crois pas que vous suiviez une bonne politique en chantant toujours les louanges des femmes. Les hommes ne sont pas atteints de la maladie du cerveau qui s'appelle "femme", les femmes au contraire ont toujours les hommes en tête et ne peuvent regarder la lune sans y voir un homme. Vous n'avez jamais entendu un homme vous dire qu'il voyait une femme dans la lune, à moins qu'il ne fût ivre. Si une souris grignote dans la maison, la femme saisira son mari, en disant: "John, il y a un homme dans la maison". Donc elle pense toujours à un homme. Ensuite, avez-vous jamais connu un homme regardant sous son lit pour voir si une femme ne s'y trouve pas? Non, non, pas une femme raisonnable ne se cachera sous un lit, elle irait plutôt en acheter un aux établissements renommés de W. G. Tebault.

[Signé] A. BATCHELOR.

**THE PHOENIX, W. G. TEBAULT,**  
W. G. TEBAULT, JR., Gérant, 217-223 RUE ROYALE, Nouvelle-Orléans, Lne.  
214-220 RUE CAMP.  
16 Jan-1 an

## HUILE D'OLIVE ADOLPHE PUGET, MARSEILLE.

Exigez cette Marque si vous voulez l'Huile la Plus Pure et de la Meilleure Qualité.

Emballée en bouteilles, demi-bouteilles et quart-bouteilles et en estagnons de 5 gallons, 1 gallon, demi-gallon, quart-gallon et huitième-gallon.

— EN VENTE DANS TOUTES LES EPICERIES. —

**PAUL GELPI & SONS,**  
SEULS AGENTS POUR LES ETATS-UNIS.

## PIANOS FISCHER

Un Piano de Haut Grade à Prix Modéré.

Plus de 120,000 Fabricés, Vendus et en Usage.

VENDU EN FACILES PAIEMENTS MENSUELS.

## GRANDS MAGASINS

L'Assortiment le Plus Choisi de Bonbons et de Fruits Cristallisés Français.

Importés de la Maison "Au 3166 Berger" fondée en 1720, à Paris, France. Quelques Recettes de Choix de la Grande Variété Impariée C'est Année. Pétales de roses et de violettes cristallisées, biscuits glacés, oranges glacées, petits fruits glacés, pastilles superbes, bouchées sultana, bonbons au chocolat, cristallisés, pralines, pistaches, dragées Troudouard, liqueurs aromatisées, amandines, bonbons Néro, dragées Poupon, etc.

Boîtes de Bonbons de Fantaisie importés de France, en satin point à la main, d'une demi-livre à cinq livres. Serait un joli ornement de plus sur la toilette d'une dame.

Tous les ordres sont soigneusement exécutés et promptement délivrés.

**H. C. SCHAUMBURG,**  
LA CONFISERIE ET LE RESTAURANT DES DAMES.  
415 RUE DU CANAL, PRÈS DAUPHINE.  
826p-4m-dim juu